

22 сентября 1992 года решением Гомельского горисполкома военному летчику Оськину В. С. в целях сохранения памяти о его подвиге присвоено звание «Почетный гражданин города Гомеля (посмертно)». Его именем названа одна из улиц в городе. 23 февраля 2002 года стараниями заслуженных ветеранов Дальней авиации в Музее боевой и рабочей славы Новобелицкой средней школы № 41 города Гомеля открылся музей памяти Виктора Оськина, где ему посвящён один со стендов. В школьном музее Зябровской школы создан стенд, посвященный героическому подвигу летчика, хранятся личные вещи экипажа.

7 мая 2003 года по инициативе курского областного отделения Российского Фонда мира имя летчика, погибшего при исполнении служебного долга, было занесено на мемориальную стелу «Героям-курянам».

О подвиге Виктора Оськина снят документальный фильм «Траектория полета» (режиссер Г. Курлаев) в рамках цикла документально-публицистических телевизионных фильмов «Наследники победы» (2006).

### **Литература:**

- Воробьев, В. П. Оськин Виктор Семенович / В. П. Воробьев, Н. В. Ефимов. – Текст : непосредственный // Герои Советского Союза : справочник / В. П. Воробьев, Н. В. Ефимов. – Санкт-Петербург, 2010. – С. 477.
- Коровин, В. В. Куряне – герои современной России / В. В. Коровин. – Текст : непосредственный // Куряне славные – витязи исправные : Курский военно-исторический сборник. – 2010. – Вып. 1. – С. 87–108.
- О присвоении звания Героя Российской Федерации подполковнику Оськину В. С. : Указ Президента РФ от 8 дек. 1992 г. № 1546. – Текст : непосредственный // Ведомости Съезда народных депутатов Российской Федерации и Верховного Совета Российской Федерации. 1992. № 50. Ст. 2990.
- Оськин Виктор Семенович. – Текст : непосредственный // Золотые звезды курян : краткий биографический справочник. – Курск : Планета, 2019. С. 203 : фот..
- «Про отвагу в бою и про смерть ради жизни...» : куряне – Герои Российской Федерации / Юго-Западное отделение Академии военно-исторических наук ; [автор-составитель В. В. Коровин ; редактор выпуска А. Н. Манжосов]. – Курск : Юго-Западное отделение АВИН, 2011. – 32 с. : цв. ил. – (Курский военно-исторический сборник ; вып. 3). – Текст : непосредственный.

\*\*\*

- Грива, Тамара. Подвиг ценою жизни / Т. Грива. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2007. – 25 июля. – С. 3. – (Герои-куряне).
- Санников, С. Прерванный полет: Курский летчик спас Гомель от гибели / В. Семенова. – Текст : непосредственный // Курские известия. – 2008. – 22 июля. – С. 6.
- Золотухин, А. Ю. Светлой памяти курян / А. Ю. Золотухин, В. В. Коровин, А. Н. Манжосов. – Текст : непосредственный // Военно-исторический архив. – 2011. – № 7 (139). – С. 33–52.
- *О сохранении памяти о В. С. Оськине, А. А. Хмелевском, С. В. Костине.*
- Демченко, А. Герои России: куряне, отдавшие жизнь за Родину / А. Демченко. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2017. – 21 февр. – С. 3 : ил.
- Леонова, И. Подвиг – в небе, память – на земле / И. Леонова. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2017. – 19 дек. – С. 4 : фот.
- Прерванный полет. – Текст : непосредственный // Единая Россия. – 2018. – 20 июля (№ 26). – С. 5 : фот. – (Край родной, навек любимый).